(Viene de la la página)

-Varias partidas de rebeldes, desinterrumpido el tráfico.

También se tienen noticias de que esta última población está en poder se les abre el camino. hay diez y ocho puentes quemados en de los revoltosos. Chilinahua,

esto por las autoridades de Zacatelco, vecinos denominan bandidos. miento, se encontraba en la azotea de el pánico en el poblado.

un herido. el propósito de saquearla.

- Aprovechando la falta de guarni- guinarios en los indefensos. y como éste se opusiera, sué acribi- limite con Veracruz, Tlacilalcalpan,

nero en la población de Villagran, ciones. Urquiza, y trabaron combate con tado actual de cosas, ellos. Desgraciadamente se les acabóJuan Arenas, figura prominente

sioneros. n. n. J.

soldados para perseguirlos, porque es- desolación. todos los pueblos que visitan.

hasta Mérida á cambiar los giros.

Las joyas de la esposa del gerente después, del banco Peninsular, que estaban des. Dichas joyas estaban valuadas tados los primeros, dejando en en veinte mil pesos.

nerviosa, para sofocar 'el' hermoso y herido y tres soldados dispersos. sublime movimiento revolucionario, -El llamado gobernador de Morerepartimiento de tierras.

dedicina.

los bandidos, porque una vez estando certeros fusiles contra las hordas. fuertes nos volverán á poner el bo- -- En la importante plaza de Jacala, chornoso yugo que repudiamos el cual Hidalgo, han habido tiroteos entre fetratamos de destruir. Pueden los ene- derales y rebeldes. ricos se humillan y se acuerdan que combatir á los rebeldes. habéis sufrido, pero no porque seau -Dice el esbirro Antonio Rábago, ¡Muera el gobiernol

tas entró à Villa Guerrero, distante busteros, de los cuales, tal vez, es el cinco kilómetros de Tenancingo, director. Mex., y dizque cometió toda clase de depredaciones. Además saqueo y en- to de La Paz, Baja Cal., fueron encontregó todo lo existente à sus verdade- tradas ciento noventa y dos barras de ros duenos. Estos al retirarse se lle- dinamita, mientras se buscaban los varon prisioneros & un "señor" Pas documentos de las elecciones. Con tor Garcia é hirieron gravemente à este motivo se nombraron nuevos em-Hermilo Torres.

En un combate habido en Cruz de taron dinamiteros. l'iedra, Son., perdieron los revoltosos Respecto à la situación del territoun carro cargado de parque y provi- rio, se sabe que en el centro contisiones aparte de los numerosos muer- núan interrumpidas las comunicacio-

-El tren militar que saljó de Mé- --Los burguesitos de Esquinipa, xico, conduciendo algunos infelices al Sin., están emigrando á gran prisa, matadero, para el estado de Puebla, principalmente los adinerados que tefué asaltado por una partido de co- men caer en manos de los rebeldes. do hubiccau licelio gran alarde.

hacen las llamadas autoridades fede- fiados en esto, se pusieron à descan- las plantaciones y minas americanas, los que quiere el gobierno, uno re- tas localidades. entre Torreón y Durango, no han po- rodados por los rebeldes comunistas dido, à causa de las numerosas par- que dirigen los cabecillas, Mariano tidas de rebeldes que dominan la re- Bravo y Mariano Cuervo, entablan-

El serrocatril que va de Durango à teo por ambas partes. pendido, por la misma causa. Los nú- ron enteramente derrotados los esbimerosos hacendados que usan este rors, quienes no tuvieron tiempo ni tren para mandar los productos á Du- de tomar los caballos. rango, para que de alli salgan á otras Parece que las perdidas de estos partes, dicen que han sido muy per- fueron considerables, porque á pesat judicados, tanto ellos como el comer de que la noticia sale de ellos mismos, cio. Precisamente, eso estlo que que- dicen que perdieron once soldaremos. Abajo la explotación comer- dos y los zapatistas sólamente dos. ciall Mueran los hacendados!

moros, continúa paralizada, y de per- amenazan saquear la ciudad, y se cree milir los rebeldes la reparación, esta son las que han salido del estado de no quedará terminada sino después de Morelos. largo tiempo, por ser muchos los des- -La importante población de Acat-

truyeron cuarenta puentes del serro- suspendió también el trásico, porque de revolucionarios. Las autoridades pero se cuidan de decir que los fede- ¡Abajo el gobiernol ¡Muera la autocarril noroeste, entre Ciudad Juarez los repeldes, quemaron algunos puen- militares no han podido salir en qu- rales fueron aniquilados; puesto que ridad! En cambio, en el mismo puey Chihuahua, quedando nuevamente tes, y de Reata a Piedras Negras, que- xilio de los pequeños poblados que es- ellos mismos confiesan que antes de blo de Iluastuco, han consignado al

en armas, algunos obreros, sabido han ido los comunistas, que dichos asolado la región.

enviaron una fuerza de caballería, pa- Tan atemorizadas están las autorira dicho lugar. Cuando estos llegaron dades, que un grupo de catorce hominmediatamente rodearon la casa. Uno bres sin armas, entró y con sólamente partida como de trescientos revolutle los comprometidos en el lavanta- echar vivas á la revolución, sembró cionarios en las cercanías de Jalacin- sentó con los esbirros maytorenistas,

birros que nadie había, pero estos fie- buenas sumas de dinero, dejando á sidarios aprovechando la oportunidad, les á sus amitos y dispuestos á morir los panzones abriendo las de caimán, se echaron sobre la guardia, la cual por ellos, se atrevieron à querer en- Los vecinos de la población, dicen Se sabe que estos nuevos guerrille- Esos son los que el gobierno y los caliente para reunirse con los rebelros se dirigieron à las haciendas de, babosos llaman valientes, es decir, à des que merodean por San José Aca-

ción, una nequena guerrilla de cinco —Una numerosa partida de revolu- ron caballos, así como de los demás rebeldes, entro al pueblo de San Ma- cionarios, dirigida por el cabecilla pueblos por donde han pasado y exiteo, perteneciente à la Municipalidad Mázquez, asalto el pueblo de San Jo- gido fuertes sumas de dinero. de Almoloya de Juárez y saqueo la sé Acatenox, que se haya al pié de la tienda del burgués Agapito Mendoza sierra de Puebla, cerca de Tezuitlán y en persecución de los rebeldes, pero tos.

camino que conduce à San Francisco diaron las oficinas públicas; cortaron - Una numerosa partida de revolu- más "prominentes" vecinos, y dizque detalles. cionarios entró, saqueo y exigió di- cometieron otra serie de depreda-

Tamps. De alli se dirigió à la ha- También hicieron circular una procienda de Marroquin, donde más tar- clama revolucionaria, donde se decia

el parque después de dos horas, de del movimiento revolucionario del las trincheras para ponerse à salvo, asesinado por los mercenários de cha-En el campo dejaron diecisiete huerta. A esto dice "El País": "Aremuertos, treinta heridos y varios pri- nas era un hombre sanguinario, uno -Los rebeldes des Campeche, con- socialista) escriben en sus banderas tinuan operando con éxito admirable. las palabras "sangre y pillaje," y que ya tienen con que desvelarse. De todas partes se están mandando por donde pasan dejan la ruina y la

tos dizque han resultado unos verda- "Una cadena de crimenes fué la videros zapatistas, à pesar de militar da de Juan Arenas, desde que nació bajo la banderia del exgobernador, no se que hampa para lanzarse á la está paralizado, Las fuerzas aquientan de una manera revolución. Muchas veces triunfó, asombrosa, y por todas las fincas por puesto que los bandoleros consideran dondé pasan se les unen los peones, un triunfo entrar á saco en los puelistos saquean y exigen dinero en blos." Y sigue arrojando vivoras y sapos contra el revolucionario. Este Los bancos de Campeche están ce- cayó prisionero ed los perros, en el rrados por falta de garantias, tenien- Rancho de los Limones, cerca de Mado los bandidos del comercio que ir tamoros Izúcar, Puebla, siendo asesinado cruelmente pocos momentos

Lu un encuentro habido en Barranguardadas en la caja de dicha sucur- ca del Muerto, Pue, entre rebeldes sal, fueron expropiadas por los rebel- comunistas y federales, fueron derrocampo enemigo, seis muertos. Los El gobierno del pirata lluerta, en federales dicen que ellos tuvieron sóvista de su debilidad é' impotencia lamente cuatro, un cabo gravemente

trata da apanar, como el espejo del los, dice que el "coronel" Luis Camindio, la vista de las heroicos guerri- boa, se incorporó en Cuernavaca con lleros de la revolución social, con el la fuerza de su mando, después de explorar el pueblo y bosque de Rue-Oficialmente, se sabe que serán re- navista del Monte Cañada, serrania y partidas las tierras cedidas por los pueblo de San Salvador Mexicapan, particulares y las comunidades de los Pierro del Toro, Tapeite, Rancheria de la Venta, Ocuila y Malinalco, ha-Como se ve, sólamente se distribui- biendo tenido que combatir con las rán (cosa que no se cumplirá) las que que el imbécil llama chusmas de bancon las armas han conquistado los co- didos, que en número de más de mil numistas; y las de los ricos serán ocupaban los pueblos y serranías, terespetadas, puesto que sólo entra en niendo que lamentar la fuerza de su la repartición la que voluntariamente mando solómente, siete muertos, en ceda, que será la que está entre las varios combates efectuados, así como montañas donde sólamente hay pie- trece heridos y cuatro mulas y un cadras y la agua no se consigue ni para ballo de artillería. Saliendo ilesos los rebeldes, puesto que cuando sabian de Compañeros y reheldes de todas la aproximación de los burros, se inbunderias: nada esperéis de manos de ternaban en la sierra y disparaban sus

migos dar tierras; pero después de que -En las cercanías de Chotalpan, hayáis entregado las armas, os dividiran Tabasco, han habido levantamientos en colonias, para debilitaros y de este de jornaleros campesinos. Se dice que modo saciar sus instintos canibalescos la región sur del estado se ha levanasesinandoos al por mayor. Vosotros tado en armas totalmente. Ya se ensóis ahora los fuertes y por eso los viaron fuerzas á dichos lugares para

generosos ni humanitarios, sino por- llamado gobernador de Chihualina, que están para desaparecer por sin- que el estado está en paz, y que sólavergüenzas, ruines, libertinos, rulia- mente hay algunas partidas de rebelnes y cobardes. ¡Abajo los ricos! des, que á los primeros disparos huyen. Más paz hubicra si se le colgara Una guerrilla de veinte comunis- de un árbol para ejemplo de los em-

Entre los archivos del ayuntamienpleados, porque los que habían resul-

nes telegráficas.

munistas, cerca de Nanacamilpa. Se De Acatlán, Puen salieron las sabe que hubo muchos muertos tanto fuerzas que dirige el esbirro Protasio de un lado como de otro, como la no- Aja en busca de rebeldes. Aquellos ticia, salió de fuentes gobiernistas, es llegaron à Chiltepec, y alli supieron más que seguro que estos su sufrie- que merodeaban algunas partidas de ron tertible derrota, pues de otro mo- insurgentes, por lo que se devolvieron hubicran lecho gran alarde. para Guadalupe donde les informaron l' L'or más esfuerzos que á diario que estaban libres de rebeldes, condose en el momento un nutrido tiro-

-En Tulcingo, Pue, han aparecido -La linea de Monterrey à Mata- varias partidas de comunistas que

el trayecto comprendido entre Parral, -I.os vecinos de Aculco, distrito de Nanacamilpa, Tlaxcala, están que sar de que siempre que están al frente en las haciendas de Morelos está pa-La Cima, Santa Izabel, San Andrés y de Jilotepec, Mex., dicen que el jese se los lleva la.....corriente porque de los rebeldes, se mueren de terror. de los rurales nunca sale á dar auxi- en el cerro de San Gregorio se en- Dos trabajadores mexicanos, del Xicolitzinco, estado de Tlaxcala, se hace es mandar á los soldados solos á los que la criminal y ladrona burgue- dos de tanto trabajar en provecho de estaban preparando para levantarse los tres días ó sea después de que se sía llama bandidos, que ha tiempo han la compañía, abandonaron la sección

Se fuga la prisión de Jalacingo,

Veracruz. Con motivo de haber aparecido una desarmaron, después se lanzaron puhizo caso de protejerles la retirada, quince, y tomaron el rumbo de tierra Los Reyes" y "Santa Agueda," con los lijeros para correr cuando se pro- tenco, Martinez de la Torre y la haxima el enemigo, pero asesinos y san- ciendo del Pinal, "propiedad" del llamado gobernador, de donde se lleva-

como estos estaban bien armados y llado á balazos. De allí salió por el Los rebeldes, saquearon é incen- pertreghados, no los pudieron encon- nito Juárez," ha sido capturado por trar. También la prisión de Chalchi- los rebeldes. el telégrafo y exigieron dinero á los comula, se fugó. No se tienen más

-En Otumba, Mex., fueron fusila- -Numerosos insurgentes,

Varias partidas de compañeros, se los rebeldes. han acercado á los contornos del puede tantos que, falto de ideales (era blo arriba mencionado, y por la ha- glesa, propietario de la hacienda de rechazada. cienda de Soapayucan. Los borregos, Alcihuatal, situada en el distrito de De la capital del estado, salió una

yanquis de México, aprovechando las se internó en la sierra. Tal vez para dean varias guerrillas de expropiadosalidas de los barcos de puertos me- ser devorado por los lobos, ya que se res, pero como aquellos encontraron xicanos, porque el servicio de trenes escapó de ser ajusticiado por los pro- á estos muy envalentonados y dis-

desde el aeroplano.

la campaña contra los "pescadores" que el gobierno ha mandado á defender el puerto de Guaymas. Los indios yaquis emprendieron un

cuyo resultado se ignora. Cuatro cañones que se repararon en

leyes de neutralidad están muertas. robaron á los americanos. Ochenta lientes y decir que son bandidos, pués- temen un asalto á la población. y uno de estos se vieron precisados á to que los que por aquella comarca —El telégrafista de Naco, Con., fué

to cincuenta millas á pie y en mulas. CION. sacaron de los bancos, \$500.000 ó sea americanos. medio millón y saquearon casi toda la

pués de la toma. Muchas casas de dad. americanos fueron quemadas, y se dicano fué asaltada.

iban á arrojar bombas de dinamita públicas. sobre los piratas de referencia al mo-

fué capturada la importante plaza de dizque cometieron varios robos, al A última hora hemos sabido que el Monclova, Coah., por los federales. apoderarse de la plaza. La ciudad quedó representando un estilmente.

gado y Marcelino Galindo, fuerou república. . también hizo uso del segundo automofederales. [Abajo los cobardes]

nuevamente del l'errocarril Nacional del sur de Saltillo à San Luis Potosi. encuentran en las mismas condicio-

-Veo'en "The Times:" La cam- que los estupidos llaman bandidaje. paña contra Zapata es vigorosa, pero

lán, Pue, y Tepexi, están serianiente ron derrotados; los que dan la noti- bra de la autoridad. Esa es la autori-De Monterrey à Gómez Palacio, se amenazadas por numerosas partidas cia dicen que tuvieron 168 muertos, dad que tanto desienden los babosos. dó igualmente interrumpido, ya que tán en poder de la revolución, porque la huida de los rebeldes, destruyeron servicio de las armas, más cien homlos trenes. Según los gobiernistas, bres pácificos. -Los adinerados y comerciantes ellos no tuvieron ni un muerto, á pe-

y se inicron à los revoltosos creyendo que estos luchaban por mejorar te motivo, los hacendados como no de las importantes plazas de Matamolas condiciones de los explotados. Más tarde, Archibald A. Jackson, mayordomo de la construcción, se prego, Ver., salió un destacamento, en y lesadijo que los dos mexicanos (cuuna casa vecina, quien dijo à los es- De alli se llevaron armas, caballos y seguimiento (!) de aquellos; los pre- yos nombres ignoramos), le debian à la compañía, por lo que fueron destituidos y mandados á trabajar. Cuando estos llegaron al campo, el perro Cosa que aceptaron gustosamente, y puesto al soldadón Iluerta al borde trar, siendo recibidos por una descar- que alli están completamente insegu- jantemente sobre los polizontes que yanqui se aprovechó de encontrarlos hasta ofrecieron pargarles mejores del precipicio. ga de las carabinas de la justicia mo- ros, y que la pasada vez que entraron trataron de impedir la fuga, siendo desarmados y los recibió á balazos, sueldos. derna, con testando á su vez los pe- los rebeldes, el jefe de los rurales, no mandados para.....sus casas á ver matando á los dos infelices. Los rros ialderillos, quienes tuvieron tres se ocupó en nada más que en correr si tenia huevos la gallina. Los pre- maytorenistas son cómplices de dibajas, por los puevos rebeldes, dos y con sus soldados, pues que ni siquiera sos se fugaron en número de ciento chos asesinatos. ¡Abajo esos far-

-Cerca de Castano, Coah., los federales emboscaron un tren de revoltosos, quienes abocaron las piezas de artillería sobre él, haciendo pedazos, la máquina y varios carros de elementos de vida y de guerra. Los rebeldes á bordo del tren lograron cortar ocho carros y se volvieron á Mon-De Jalapa, y de Jalcingo, salieron clova. Hubo gran número de muer-

-Se rumora que el cañonero "Be-

Las propiedades americanas en Jalisco no son respetadas.

dos los revolucionarios, Rodrigo Mo- traron á la "Bocha Ancha Mining reno y Praxedis Ascensio. Las au- Company," negociación de ladrones fogonero. toridades dicen, que los muertos eran de Chicago, la cual saguearon y quede llegaron los soldadones del esbirro que no estaban conformes con el es- autores de un sinnúmero de robos y maron. Otra partida entró à la "Gold había sido fusilado, se ha unido con crimenes, y que se les recogieron im- Standard Mining Company," negocia- las fuerzas de Máximo Castillo, quien portantes documentos, bastante par- ción, también americana, la cual sué está trabajando para organizar un goque y dinamita. Descanzad en paz, destruida y la de la Bocha seriamente bierno provisional, en Casas Grandes, combate, lo que los obligó á ropiper sur, que sué tesorero de Zapata, sué hermanos. La justicia está en mar- perjudicada. Los oficiales americanos el cual será precidido por Vázquez se escaparon antes de la llegada de Gómez.

letarios. (Abajo la propiedad!

-El aventurero Masson, ha inven- -Ilan llegado á Guaymas, refuer- servilistas y miserables, se devolvietado un aparato que llevará doce bom- zos para los muribundos "mochitos," ron á decir que no los encontraron. bas en cada vuelo junto con un sis- en número de mil quinientos. Estos — Cerca de Colucán, Puebla, hubo tema de vista para arrojar las bombas arrivaron en el "Ramón Corral," tra- un encarnizado combate entre rebel-El aviador pronto emprendará 3000 rifles mausser, 10,000 granadas aquellos, quienes dejaron algunos pride mano y doce cañones. El "Ramón sioneros entre ellos el cabecilla, que Corral," se volvió para Manzanillo, pocos momentos después fué fusilado donde dizque los esperan varios miles públicamente en el corazón de la ciude federales ansiosos de venir à dad, con el propósito de aterrorizar à ataque sobre tan importante puerto, Guaymas. Como si no más con su los amigos de la revolución. Los depresencia vinieran á matar.

-Los bandidos yanquis y mexica- rios destacamentos de puebla. hacer una caminata de cerca de cien- operan son amigos de REGENERA- fusilado por los revoltosos, porque

taron 400 prisioneros de las carceles; tán confiscando las propiedades de los militares de Chihuahua. Los emplea-

gueses, de Chihuahua, están bastante derales, fueron reducidos á prisión y El "coronel" federal Hernández, atemorizados, porque con frecuencia se cree que han sido ejecutados. fué ajusticiado pocos momentos des- hay tiroteos en las afueras de la ciu- Dicen algunos "personas" que

ce que Oliver Palmer, fué matado fining Company," donde se ocupaban rango, sólamente numeraban 5000 y porque se rehusó á abrir la caja fuer- 1000 operarios, ha sido cerrada por 2000 estaban sin armas esperando la te de su oficina. También hay versio- falta de conbustibles, comunicacio- hora del ataque para unirse á ellos, ya nes de que la casa del consul ameri- nes y ferrocarrileros. Se espera que que los cabecillas les dijeron que tan los obreros se unan á los rebeldes co- pronto como la plaza fuera capturada

plot que estaba preparado para ajus- - Tal es el valor, la astucia y la darian \$300 á cada uno. También diticiar à los asesinos y traidores que energia de los comunistas del sur, que cen que todos los destacamentos fuetanta sangre han derramado en el sue- se han atrevido á entrar al Distrito ron aniquilados, y que sólamente se lo mexicano, ó sean Félix Díaz, Blan- Federal. Estos se han acercado á salvaron los "generales" Anaya y Esquet y lluerta. Ha sido arrestado un Milpa Alta, Xochimilco y Tlálpan, y cúdero, que desertaron antes de diputado y otros diez comprometidos en San Pablo Ostotepec, saquearon caída, siendo seguidos por algunos quienes se les acusa de estar en los comercios, á los cuales les pren- veinte soldados. La Estación Inter-

Ya parece que los veo entrar triun- ataque. mento de que estos pasaran por las fante á la capital y matar todos los bandidos de la calle Cadena. Después de una terrible matauza, Lu Jolostitlán, Jal., los rebeldes haremos en el próximo número.

pectáculo espantoso. El vandolero ción de Díaz, han aparecido suertes porque los intereses de los capitalis-Carranza, se prepara para emprender partidas revolucionarias que tratan de tas internacional están siendo conun nuevo ataque y capturar la pobla- apoderarse de la ciudad, para después fiscados por los rebeldes. ción ó sea á inundarla en sangre inú- destruir el gran puente del mismo lu- Samuel García Cuéllar, gobernador gar y dejar incommicada la ciudad de del Distrito Federal, ha flamado á to-Los comerciantes, Francisco Del- Aguascalientes con la capital de la dos los corresponsales de periódicos

executados por los federales. Pedro una guerrilla de compañeros. Esta él mismo dió la orden en las oficinas Salinas, jefe de la policía, fué ajusti- dizque comete toda clase de depreda- telegráficas, de que todas las noticias ciado por sus mismos cómplices por- ciones donde entra. Ultimamente fueran censuradas. que éste ordenó que se rindieran à los entraron à San Rafael, el cual sa- La Revolución está en marcha; los -Los rebeldes, están posesionados Rancho de Cañaditas, donde hicieron bierno en sus últimas horas, ofrece lo mismo. A Villa García llegan con el inmediato repartimiento de tierra. frecuencia saquean y exigen dinero. Los revolucionarios se envalentonan Las vias que fueron reparadas bajo Los hacendados de la comarca, se que- y marchan siempre adelante con la la protección del mercenario Maass, jan dolorosamente, porque, según hermosa tucha emprendida por la han sido destruidas. Muchas líneas se ellos, son los que más dinero dan al emancipación social, gobierno, y están sin garantías, y á Adelante compañeros! ¡Viva Tiepesar de todo, están á merced de lo rra y Libertad!

-- Hace poco fueron capturados los los rebeldes continúan saqueando y famosos bandidos maderistas, Manuel quemando, y sólamente pelean cuando Mier, Rafael Arguello, Sacramento Hemos sabido que diversos compase ven obligados." Reportes ocasio- Cortés y otros, que sólamente se de- ñeros se han dirigido á los Grupos nales de las plantaciones y minas dicaban á asaltar á los pobres arrie- REGENERACION en solicitud de americanas, indican que los rebeldes ros, en las cercanias de Huatusco, fondos para sufragar tales y cuales están operando libremente y en mu- Ver. Pues bién; como estos eran de gastos, crear nuevas agrupaciones y chos casos obligando á los dueños de los meramente asesinos que son de establecer fondos de depósito en cierá entregar dinero para fomento de la sultó camandante de policía, otro su Como ni Regeneración, ni esta subalterno y los demás por menor Junta han recomendado á ningún -Los rebeldes que estaban pose- escala hasta bajar á polizontes, quie- compañero comisiones ante los Grusionados de dos trenes militares, co- nes siguen robando, escandalizándo y pos Regeneración, no podremos asu-

A LOS REBELDES

> Rebeldes de cualquiera bandería: no dejéis de fusilar á todo jefe ú oficial que impida que los pobres tomen de las tiendas, almacenes, trojes, etc., etc., lo que necesitan. No dejéis de fusilar á los jefes y oficiales que se opongan á que los habitantes de las regiones en que operáis, tomen desde luego posesión de la tierra y de la maquinaria de producción. "

Si no hacéis eso, la sangre que se ha derramado y la que se está derramando, solo servirá para que se encarame sobre el pueblo mexicano un huevo tirano. A exproplar!

-Como todo el trabajo de labores sino de Francisco I. Madero. rado, por una parte porque los comu- privadamente de la capital y otras nistas, lo impiden, y segunda, porque partes de México, nos hacen saber de el esbirro Robles hace tiempo ordenó los complots que continuamente frala paralización, porque según el im- guan los mismos cómplices de Iluerbécil, de este modo los trabajadores ta para derrocarlo. Más, los últimos no se unirian à los rebeldes. Con es- avances de la Revolución, las tomas han podido explotar y robar á su an- ros, Zacatecas y Zamora, las derrotas tojo, en número de cuarenta estuvie- de los sederales en Sonora y, sobreron con el vándalo Iluerta á suplicar- todo, el candente discurso de Albert le que les sean permitidos los peones B. Fall en el senado de Washington, porque sin estos nada puede haber, en el eual elogió à Woodrow Wilson Después de larga discusión, el bicho por haberse rehusado á reconocer una Iluerta convino en dejarles el 30 por administración integrada por los aseciento de los que antes trabajaban, sinos del presidente de México, han

gobierno, han llevado á la ciudad de dugo. México para consignarlos al servicio de las armas, no son zapatistas sino completo atoutadas, y no hay un homtrabajadores de las haciendas.

necesitan para que los mantengan, comente falta que consigan los tan deseados peones.

mendo combate entre federales y re- y beldes, siendo derrotados los primeros, Ilubo erceido número de bajas libres de amos y tiranos tengamos por ambas partes. Los revoltosos de Villa sostuvieron un combate con los federales que via-

javan en un tren, siendo derrotados estos y matados el máquinista y el -Braulio Hernández, que se dijo,

---Hostotipaquillo, Jal., mievamente D. C. Johnson, de nacionalidad in- fué atacado por la insurgencia, siendo

Autlán, fué arrojado del lugar por los fuerza de gendarmería, para la ha--Siguen saliendo los bandoleros rebeldes, y juntamente con su familia cienda de Concepción, donde meropuestos á darles buenas lecciones por

> yendo consigo 3,000,000 cartuchos, des y federales, siendo derrotados más fueron distribuidos entre los va-

Nogales, Ariz., sueron llevados á los nos de Tampico, se han unido para -Los bandidos burgueses y pretenrevoltosos del estado. Para estos la organizar voluntarios, de acuerdo con dientes á serlo, de San Andrés Chalel gobernador militar de San Luis Po- chicomula, perteneciente al estado de -Algunos pasageros que han lle- tosi, derrecino estado, los mismos la- Puebla, están asustadísimos debido á gado á San Francisco, Cal., dicen que drones, han ahorcado catorce iner- la evasión de la prisión, la cual se ha los rebeldes que tomaron Durango, mes proletarios para darsela de va- unido à la insurgencia. Los primeros

éste pretendió comunicar ciertos mo-Cuando los rebeldes entraron liber- -I.os rebeldes de Nuevo León, es- vimientos rebeldes á las autoridades dos del telégrafo que se encontraban -Los habitantes, es decir los bur- en combinación para noticiar á los fe-

han llegado á la ciudad de México, "The Chihuahua Smelting and Re- que, los rebeldes que asaltaron Du--Acaba de ser descubierto un com- mo lo han echo los de otras partes. se entregaran al saqueo, y que se les connivencia con Zapata, y que estos dieron fuego, al igual que las oficinas nacional, fue incendiada, lo que causo gran panico y terror al comensar el

Falta de espacio nos impide hader más extensa nuestra inforción; lo

gobierno Alemán exige del gobierno -Por los alrededores de Encarna- Americano la intervención en México,

extranjeros para suplicarles no en--Cerca de Villa García, Zac., opera vien partes alarmantes, á demás que

quearon; en seguida se dirigieron al levantamientos se multiplican; el go-

A. NARQUISTA. IMPORTANTE.

mo á siete millas de Chihuahua, fue- atropellando á las familias á la som- mir responsabilidad alguna en las labores de dichos compañeros. Los delegados de esta Junta, para

ser reconocidos, deben tener credencial firmada por los representantes Teodoro M. Gaitán y Blas Lara 6 el Secretario Araujo.

Todos los fondos que colecten los Grupos REGENERACION, para el fomento de la causa y sostenimiento del periódico, deben ser enviados á Anselmo L. Figueroa, P. O. Box 1236, Los Angeles, Cal., U. S. A. Tierra y Libertad.

> Los Angeles, Cal., Mayo 15 de 1913. LA JUNTA.

Materia de unas cuantas semanas, ó tal vez de días, es la caida del ase-

Las últimas noticias que tenepuos

Pero la caída del tirano no hará la Los mismos comisionados dicen, paz. Es por esto que urge impedir que casi todos los que las fuerzas del la exaltación al poder de otro ver-

Las clases adineradas están por bre, una idea que salga de ellas, no No es que los negreros se preocu- digamos para su salvación, pero ni pen por los pobres, sino porque los siquiera para hacer frente al proletariado. Aprovechemos, pués, la época mo lo han declarado. Ahora sóla- y las circunstancias, y oleando la bandera de ¡Abajo todo gobierno! ¡Tierra y Libertad! démos el golpe de muerte -En Saucillo, Chili., hubo un tre- al sistema, que es el que nos oprime nos arruína. Trabajemos porque con Huerta se derrumbe el Estado, y acceso á los medios de vida.

A los Comunistas MEXICANOS.

Yo os saludo, valientes comunistas, por vuestro valor y tesón en la lucha que tenéls empeñada; en ella dáis un ejemplo al mundo y á la humanidad

Luchad como leones. No importalas fatigas que podéis pasar. Seguid adelante con vuestro valor y arrollad todo lo que os estorbe en vuestro camino; que vuestra obra es la de los trabajadores; no os ficis de los politicos, seati del color que sean, todos son iguales.

Coniunistas mexicanos: seguir luchando hasta dar por tierra con el estorbo que divide à la humanidad en pobres y ricos cual es el Clero, el Capital y la Autoridad, tres cosas inútiles que hay que combatir constante-

¿Cuantas miserias y vejaciones no habéis tenido que pasar hasta llegar al punto que os encontrais? Romper las cadenas de la esclavitud y derrumbar el edificio social corrompido, y que sobre sus ruinas se ostente vuestro lema, que es el de todos los oprimidos: la bandera roja que flamea en los campos mexicanos al grito de "Tierra y Libertad" y pan para todos.

Que la burguesia tiembla, no importa; siempre adelante hasta arro-

Un obrero manual os saluda al grito de avivan los comunistas mexicanos! E. ENRIQUE. Barcelona.

LUIS TORRES EN LOS ANGELES

Con fecha 13 de los corrientes llegó esta-ciudad el célebre "General Luis E. Torres, que durante la administración de Porfitio I., su hermano Lorenzo y él, se habian pretificado en la gubernatura del estado de Sonora al extremo que se creian hacerce chacales en el poder, hasta que el 20 de Noviembre de 1910, sono la hora en que empezaron á removerse de sus tronos, al estallido de los

fusiles de las armas revolucionarias Es el caso, que éste célebre pirata, asesino del pueblo mexicano y ladrón de los terrenos del pueblo Yaqui, ha escapado de la justicia popular que agita en los campos mexicanos donde se ajusticia á burgueses, autoridades, y á cuanta sanguijuela ha podido quitarse de encima el pueblo trabajador de México que al grito de ¡Tierra y Libertad! ajusticia à sus opresores.

Si él pueblo americano fuera un

poco más celoso de sus derechos usur-

pados, es decir, si no estubiera tan adormecido por el canto de las sirenas que adiario le hablan de "patriotismo" y otras patrañas, de seguro no admitiria un momento que esa clase de bandidos como el "general" (!) Torres pizaran este suelo, que 1776 también fué conmovido por las huestes revolucionarias contra el despotismo y tirania de la plutocracia de aquel tiempo. Más, desgraciadamente esto no sucede así; Luis Torres no solamente llegó y vive con todas las comodidades que el dinero robado á los proletarios de México le proporciona, sino que, como compinche de los explotadores de este país, su arrivada fué anunciada con gran bombo en los periódicos burgueses. Nosotros juzgamos que éste bribón,

ha venido á organizar gente en esta, para regresar á México como lo hizo el tal Pedro Ojeda, é ir á dar la mano al asesino Victoriano Huerta, que, siendo tán estúpido sueña en que él, o Félix Díaz, podrán sofocar la revolución que conmueve al mundo entero. Si hubiera espacio dariamos con

gusto la historia de este ladron de Sonora, si no nos equivocamos, dentro de unos cuantos dias violará las leves de neutralidad de este país, cargado de carabinas, y algunos cuantos serviles que ifan à matar à sus hetmanos de México y pasarán la frontera sin ser molestados. De paso hacemos constar, que el tal generalucho ha publicado en la prensa enemiga nuestra, muchos insultos á las clases trabajadoros exponiendo de una manera sarcástica los hechos de los revolucionarios que expropian la tierra, pero que según él la paz se establecerà muy pronto, y cesaran las "depredaciones." (?)

Para que los compañeros que no estén al tanto; quien es este sujeto de que nos ocupamos, insertamos à continuación parte del articulo III, del libro de John Kenneth Turner, "Mézico Bárbaro," que yendo él (Turner) en el mismo barto que transportaba "Yaquib" para Yucatan en 1908.

Ya una vez en el barco, Turner

hizo aus sinvestigaciones con uno de los deportados le: Pregunta:-"Son Uds revolucionarios?"-"No; somos frabajadores." Contestá un nombre dile vestia pantalones y blusa ameri-

"The-"Yaquis?" R.-"Si, un Yaqui," y ajunto a su amigo que portaba una cobija.-"El resto son Pimas, y Opa-

P.—"Entonces porque estan Uds. aqui?" R .- "Ah, porque para el General Torres todos les somos Yaquis. No hay diferencia para él. Si Ud. es trigueño. Vistace Ud. con mi vestido y será un Yaqui-para él.-El jamás hace investigaciones, ni pregun-

tas algunas, solamente le agarra à

Ud. y es todo." Interrogando Turner à un joven que parecia atleta, y que en sus brazos politaba' un niño, le dice: "¿Donde està la madre de tu nino? R .--"Murió en San Marcos," (Jalisco)-replicó-cerrando los dientes. Las tres semanas de caminata á pic, sobre las montañas la mataron. Y solamente me han permitido que conserve mi chiquitu." Sentimos no disponer de más espacio y traducir todo el capitulo, pero con esto queda pintado el cuadro del "General" Torres,

es de los de su obra. Todos los trabajadores de Los Angeles deberiamos protestar contra la permanecia dé este individuo en esta cindad; y expulsario para donde lo pide la justicia popular. Un grupo de liberales exita esta iniciativa. ¿Habrá quien la secunde?

DE VUELTA

Tiranos, traidores, reptiles asquerosos! Vuelvo aunque después de tiempo; mas para azotarles sus caras de baquela, intinca, nunca es tarde! Algulen dijo, que dijeron, que habian dicho; que dizque las prisiones ya me habian hecho retroceder. Qué

sarcasmol ¿Qué retroceda yo? ¡Salvaje anhelo! Yo tiendo como el'aguila; hácia el cielo, volando con su vuelo soberano, soberbio, energico en mi aliento, y cuando yo retroceda, es sólamente, como hace el mar, para azotar las playas, sin cambiar nunca de asiento. Vuelo, ¿De dónde? De las asquerosas bastillas de Leavenworth, por-

que también aqui en el país de las libertades (?) las hay, y mi trabajo es ir à clias, pues los llevan en especiales como á las panteras, y de allá, lo stieltan à pié y precomendado? Por eso vuelvo con mi ánimo exal-

tado, à los brazos del pueblo, porque de él me arrebataron; más con él estoy. Ahora solo quiero envolver la cabeza del tirano con la fuerza de mi airado pensamiento; lanzare rayos sin ir al firmamento, y les daré bofetadas y vengaré à ese pueblo soberano; vuelvo á azotarlos sin mover mi Por eso digo al pueblo: no duermas

yá, que el sucho embota; es muy triste. dormir cuando hay derrumbe y es cobardia dormir cuando hay, derrota. Le grito à ese Lazaro; pero ese lazaro no me oye; ese lázaro está muerto. ¿Estás dormido ó estás muerto? Levanta; tira tu lecho y anda; pues tu libertad depende de ti mismo! Acabar por completo al despotismo; es tiempo ya de abolir á ese marasmo que al pueblo humilla sin compasión aiguna) jitiranos, de todos los colores, malditos, si, malditos para siem-

pre sean!! " Mi anatema les seguirá cual pesadilla, hoy que salen volando cual reptiles de sus podridos matorrales, porque ven yá las llamas de la lioguera. ¿A donde van? Van buscando otros matorrales más podridos donde anidar. 110hl pulpos; ohl reptiles de-

gradados!! ¿Quien os ha enseñado á huir de la ira que se acerca? Ya el hacha está puesta á la raiz de los podridos trencos, los cuales el pueblo cortará, y con ellas atizará las llamas de la hoguera. Sé rebelde joh pueblo! ¡Jamás ante los déspotas te humilles! Que con tus justos anatemas haras temblar, á tus cobardes amos.

Oh! pueblo! No hay razón porque por mas tiempo vivas humillado del mandon, ni del burgnés, ni de las aves de rapiña que en el templo violan á tus hermanas, á tus esposas y á tus

¡Opresores! ¡Malditos de mi labio para siempre sean! R. A. DORAME. El Paso, Texas.

31 de Julio de 1913 Se acerca la fecha destinada á dar el golpe de gracia al déficit que pesa

sobre REGENERACION. Por lo mismo, encarecemos á nuestros companeros que estén conformes con la iniciativa del camarada Melquiades Lopez de Bridgeport, Tex., se apresuren á devolvermos el cupon que en otro lugar publicamos y expresen la cantidad que destinen para ese objeto, la cual, volvemos á repetir, sólamente debe enviarsenos el 31 de Julio. Por la correspondencia que hemos

recibido de varias partes, creemos positivamente que la desaparición del déficit tendrá lugar en esà fecha, pues notamos decisión unanime en los com-Unos cuantos esfuerzos más, compañeros, y el primero de Agosto pro-

pañeros de cooperar á ese fin. ximo REGENERACION quedara libre de deudas.

IMPORTANTE.

Seguimos recibiendo á diario docenas de cartas tanto de los Estados Unidos como de otros passes, sin expresar la dirección. Suplicamos á todos nuestros com-

paneros, que en cada carta, hagan constar su dirección, ya sea residencia La persona que sepa de él dirijase postal o ruta rural. La compañera Nasaria Rivas de Uvalde, Texas, desea saber el para-

dero de su hijo. Luz Gonzalez. Este

es trigueño, alto y delgado, tiene la

ceja grande y cuenta 22 años de edad.

Quien sepa de él dirijase à la interesada. Después de leer REGENERA-CION, mándelo á alguno de sus amigos de México. No faltarán recursos

para burlar la vigilancia de los esbirros postales.